

Jahresbericht Präsidium



Geschätzte Ehren- und Freimitglieder,
Liebe Turnerinnen und Turner

Nach einem Apero und einem Grillplausch fand die GV am 4. Februar 2023 erstmals in der neuen Aula der Schule Mellingen statt.

Ende Februar und anfangs März nahmen wir an der Kreisspielwoche Bänklifussball in Ehrendingen und Volleyball in Mellingen teil. Erfreulicherweise holten wir den zweiten Platz beim Bänklifussball. Im Volleyball waren wir trotz zahlreichen Niederlagen ein guter Gastgeber =).

Am Sonntag, 5. März 2023 fand der UBS Kids Cup-Team in Mellingen statt. Ein Anlass mit über 500 Kinder verteilt auf einen Tag. Dank allen Mitgliedern und externen Helfern konnten wir den Anlass erfolgreich über die Bühne bringen. Auch finanziell war der Anlass ein Erfolg. Ein herzliches Dankeschön dem OK und allen Helfern.

Ein Wochenende später fand das Skiweekend in Engelberg statt. Da das Wetter nicht so mitspielte, wurde der gesellige Teil bei Kafi Lutz und Jass gepflegt. Danke an Luca für die Organisation.

Der Maibummel in diesem Jahr fand am 18. Mai 2023 statt. Von Mellingen wanderten wir über Stetten zur Waldhütte Nesselbach. Bei gemütlichem Grillplausch, versteckis und sonstigen Spielen verging die Zeit wie im Flug. Danke an Veronika und Raphi fürs organisieren.

Im Juni nahmen wir mit unseren Jungturner/-innen am Jugendturnfest in Endingen teil. Mit der Endnote von 23.27 erreichten wir den 10. Rang in der 1. Stärkeklasse. Bravo!

Für die Aktiven ging es ins Zürcher Wyland ans Zürcher Kantonale. Die Endnote von 24.65 brachte uns auf den 45. Platz von über 100 Vereinen in der 4. Stärkeklasse.

Anfangs Juli führte uns das jährliche Wanderweekend in die Region Bern/Wallis. Mit einer rasanten Fahrt ging's von Kandersteg ins Gastnertal. Ab da wurden die Wanderschuhe geschnürt und es ging über 1'200 Höhenmeter zur Lötschenpasshütte hoch, welche zahlreiche Schweine und Hühner als Resteesser hält. Nach einer erholsamen Nacht ging es talwärts auf die Lauchneralp, von der wir die letzten Höhenmeter mit der Seilbahn zum Bahnhof Goppenstein nahmen. Herzlichen Dank ans OK fürs organisieren.

Die Unihockeysaison 2022/2023 war wieder die erste «normale» Saison. Die A-Junioren konnten sich für die Schweizermeisterschaften qualifizieren und dort den super 3. Rang erkämpfen. Herzliche Gratulation dafür.

Der Melliger Cup fand auch in diesem Jahr nicht statt. Somit startete die Unihockey Saison erst Mitte September.
Mehr zur Saison wird Luca erzählen.

Der Vorstand hatte im Jahr 2023 total 7 Sitzungen. Zudem durfte ich einmal am Präsidenten-Treffen in Mellingen teilnehmen. Die Jugend und Leiterkonferenz in Lenzburg im neuen Turnzentrum, die Delegiertenversammlung vom Kreis Baden in Mägenwil und die Delegiertenversammlung des ATV's in Niederwil besuchten wir mit einer Delegation.

Gratulationen im 2023:

Zum Nachwuchs

Susi und Jan Zollinger zu Nando Zollinger
Jonas und Ramona Herzig zu Andrina Herzig

Zur Hochzeit

Vera und Christoph Frei
Tobias und Fabienne Jenni
Jonas und Ramona Herzig

Zum Geburtstag

Gret Koller (81)
Eugen Koller (80)
Dieter Rimpf (65)
Ronny Dormann (84)

Herzlichen Glückwunsch!

Mit Freude erwarte ich ein großartiges Turnerjahr 2024 =)

Sportliche Grüsse

Euer Präsident Lukas Huber